

## ABSTRAK

**Hidayat Fikri.** NIM. 190101010661. Nilai Nilai Pendidikan Akidah Pada Kegiatan Tarekat *Junaidiyah* di Majelis Taklim *Az Zikra* Desa Pugaan Kabupaten Tabalong. Pembimbing Skripsi Dr. Nuryadin, S.A., SH., M. Ag. pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

**Kata Kunci:** Nilai Nilai, Pendidikan Akidah, Tarekat *Junaidiyah*

Penelitian ini dilakukan dengan dilatarbelakangi dengan pendidikan akidah yang bertujuan untuk memahami individu tentang ajaran-ajaran dasar agama. Kegiatan tarekat *Junaidiyah*, seperti Majelis Taklim *Az Zikra* di Desa Pugaan, Kabupaten Tabalong, memiliki peran penting dalam membentuk nilai-nilai pendidikan akidah jamaah dan kondisi masyarakat Desa Pugaan banyak mengikuti kegiatan tarekat *Junaidiyah* di Majelis Taklim *Az Zikra*.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan akidah yang terdapat dalam kegiatan Tarekat *Junaidiyah* di Majelis Taklim *Az Zikra* Desa Pugaan, Kabupaten Tabalong. Penelitian ini fokus pada tiga nilai utama, yaitu suka rela, persaudaraan, dan menjaga akidah.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk mendeskripsikan kegiatan di Majelis Taklim *Az Zikra* Desa Pugaan Kabupaten Tabalong serta nilai-nilai pendidikan akidah yang ditanamkan dalam tarekat *Junaidiyah*, terutama fokus pada nilai suka rela, persaudaraan, dan menjaga akidah. Data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan analisis dokumentasi dengan subjek penelitian berupa anggota Majelis Taklim *Az Zikra* yang tergabung dalam Tarekat *Junaidiyah*. Objek penelitian adalah kegiatan di Majelis Taklim *Az Zikra* yang berkaitan dengan nilai suka rela, persaudaraan, dan menjaga akidah

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa pada nilai suka rela terkandung aktivitas amaliah individual kepada amaliah sosial. Jadi, kesholehan individu akan berpengaruh kepada kesholehan sosial. dari amaliah menjadi ilmiah dalam nilai nilai suka rela. Nilai persaudaraan atau ukhuwah dalam tarekat *junaidiyah* membangkitkan nilai moderasi keagamaan, nilai moderasi beragama sesama umat islam. Nilai menjaga akidah dalam tarekat *junaidiyah* terjaganya kebahagiaan batin manusia dunia dan akhirat yang menjadikan manusia selamat dalam menjaga nilai nilai akidah yang terbentuk dalam aktivitas kehidupannya.